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要闻

[读一送一]

入汛以来发生6次自然灾害

我市下拨资金
救助受灾群众

确保他们11月底前住进新房

□晚报记者 裴蕾 通讯员 王海军

本报讯 昨日，记者从市民政局获
悉，为了保障受灾群众基本生活，我市在
上级救灾资金未下拨的情况下，于 8月
12日先行拨款84.99万元，主要解决因灾
倒塌居民住房恢复问题，确保受灾群众
11月底前入住新房。

进入汛期以来，我市受高空低槽、低
层切变线和西南涡天气的共同影响，已
发生6次自然灾害。

截至目前，全市累计受灾人口 7.58
万人次，因灾死亡人口 2人，紧急转移安
置人口 849人；农作物受灾面积 4246.66
公顷，其中成灾面积 3329.53公顷，绝收
面积 254.44公顷；倒塌居民住房 251户
826间，损坏房屋 797间；造成直接经济
损 失 5572.81 万 元 ，其 中 农 业 损 失
3250.74万元。

据介绍，此次下拨的 84.99万元中，
其中的 75.9万元将用于解决 129户 253
间因灾倒塌居民住房问题，确保受灾群
众11月底前入住新房。

[天气预报]

今天，多云
明天，多云转晴

□晚报记者 马燕

本报讯 昨天，郑州的天空先是多
云，随后阴天，闷得让人窒息。

昨天，郑东新区下大雨
昨天下午，阴沉的能拧下水的天空

大幕被阵雨撕开。14时至 15时之间，大
雨奇袭郑东新区以及东区以南地区。
仅郑东新区观测点就下了 26.8 毫米的
雨量。

这是分散性的阵雨，范围较小，并且
分布不均。市气象台台长李社宗说，
巩义西北方向、登封、新密和荥阳都出
现了这种降水，“好像树林，不是成片
的，而是成块状的。这都是局地性天
气，是受天气大系统影响产生的小范围
降水。”

今天，驻马店等地有中到大雨
今天，三门峡、洛阳两地和黄河以

北地区阵雨停止转多云；其他地区阴
天，有阵雨或雷阵雨，其中驻马店、信
阳、商丘、周口的部分地区有中雨，局
部大雨。最低温度北部、西部山区
21℃到 23℃，最高温度东南部 32℃到
34℃。15 日到 16 日，东南部、南部阴
天，部分地区有阵雨、雷阵雨；其他地
区多云。

由于昨夜降水凶猛，省气象台发布
了地质灾害预警：昨天夜里我省北部地
区将出现较强降水，由于雨量分布不均，
请注意防范局地强降水可能造成的城乡
积涝，山区要高度防范滑坡、泥石流等地
质灾害。

今天，郑州阵雨停止转多云。最低
温 度 25℃ 到 26℃ ；最 高 温 度 31℃ 到
32℃。明天，降水结束，多云转晴天，
24℃到34℃。

□晚报记者 孙娟

本报讯 我市将进一步扩大早餐工程
经营网点覆盖范围，昨日，市政府出台关于
加快推进早餐工程的意见，1300个定时定
点的早餐经营网点将在全市铺开。

扩大早餐经营网点，将按照分批审批的

原则，尽快落实已经验收的2家早餐经营龙
头企业、第二批 900个网点和 2家早餐经营
试点企业400个网点，共约1300个定时定点
经营网点的布设审批，凡经过审批的早餐经
营龙头企业经营网点允许跨区设置和经营，
但要严格遵守审批位置，不得擅自变更和增
加网点，提倡早餐经营进社区、进门店。

□晚报记者 左赞

本报讯 昨日上午，由市委、市政府主
办，市委宣传部、市人力资源和社会保障局
承办的第十七期商都讲坛在市青少年宫举
行。中国工程院院士、北京交通大学博士
生导师、市高层次专家决策咨询顾问团顾
问王梦恕教授做客讲坛，作了题为《城市
规划与交通堵塞必须全方位改变理念》的
报告。

市领导连维良、马懿、白红战、丁世显、
孙金献在报告会前会见了王梦恕院士。市
领导王旭彤、栗培青、雷志、周长松、岳喜忠，

市人大常委会秘书长刘焕成等也出席了报
告会，并和社会各界千余名群众一起，聆听
了报告。

市领导指出，王院士长期从事铁路工
程、隧道及地下工程的科研工作，在上述领
域的理论研究、科学试验及新方法、新工艺
的探索等方面取得了丰硕成果。王院士作
为河南人，关心家乡建设，曾通过对郑州市
交通状况的全面调查研究，深度解析了我市
十大交通拥堵原因，提出了从全局出发进行
资源重新配置的科学建议，对我市治理交通
拥堵工作起到了积极推动作用。希望王院
士继续对郑州市的城市建设与发展提出意

见和建议。
三个小时的报告会上，王梦恕从我国面

临的六大难题、21世纪是地下空间开发的世
纪、城市规划的六个理念等方面，旁征博引，
娓娓道来，向听众阐述全新的城市规划理
念，并从要形成功能齐备的卫星城、城市规
划要立体发展、大力发展公共交通、做好城
市水网规划等方面，对我市城市规划提出意
见和建议。

由市委、市政府主办的商都讲坛分为商
都时政讲坛、商都文化讲坛和商都社科讲坛
三大系列，旨在提高市民素质，提升城市文
化品位，免费向社会听众开放。

□晚报记者 王继兵

本报讯 昨日上午，十一届全国政协副
主席、致公党中央主席、国家科学技术部部
长万钢在郑州宇通客车股份有限公司调研
时要求，汽车整车生产企业和零部件生产企
业要联合起来，依托产业联盟加快发展，提
升汽车生产企业的市场竞争力和汽车产业
的发展水平和层次。

全国政协常委、副秘书长、致公党中央
常务副主席王钦敏，省委常委、统战部长刘
怀廉，副省长徐济超，省委统战部副部长陶
振江，省科技厅党组书记、厅长赵琛，副厅长

贾跃等一同调研。
市领导连维良、孙金献、王跃华等陪同

调研。
万钢一行先后视察了宇通公司生产车

间和研发中心，详细询问了解企业的生产经
营、产品研发特别是新能源汽车的研发情
况，现场察看了宇通公司生产的机场摆渡
车、观光车、城市快速公交、新能源汽车等新
研发生产的车型，并饶有兴趣地亲自试驾了
宇通公司研发生产的高档次校车。

调研中，万钢指出，近年来，国内汽车产
业发展很快，企业之间竞争激烈。在这样的
情况下，宇通公司能够紧贴市场需要，忠于

客户需求，加大研发资金投入，不断提高自
主创新能力和水平，在全国客车市场占有
20%以上的份额，的确很不容易，成绩十分
可喜。希望宇通公司继续加大创新投入，
加快产品研发，用安全、优质的产品和良好
的信誉占领国内外市场，赢得更大的市场
份额。

万钢强调指出，汽车生产企业和汽车产
业要加速发展，不能靠企业的单打独斗。整
车生产企业和零部件配套生产企业必须联
合起来，依托产业联盟实现上下游之间的密
切协作，实现企业之间的合理、有序竞争，从
而推动整个汽车产业的健康持续发展。

全国政协副主席万钢在宇通公司调研时要求

打造汽车产业联盟
推动汽车产业健康发展

昨日，全国政
协副主席万钢（左
三）在省委常委、统
战部长刘怀廉（左
一）和省委常委、市
委书记连维良（左
二）的陪同下，参观
宇通公司。

郑州日报记者
陈靖 摄

市政府出台政策
加快推进早餐工程
1300个早餐网点
将在全市铺开

商都讲坛纵论城市交通建设
市领导会见主讲嘉宾

本报讯 昨日下午，省委常委、市委书
记连维良，省长助理卢大伟到郑州新区召
开专题会议，研究解决中原文化艺术学院
建设需要解决的困难和问题。

市领导李柳身、孙金献等出席会议。
晚报记者 安学军

连维良卢大伟召开
中原文化艺术学院项目建设现场办公会


